



## Echange franco-allemand 2018/2019

publié le 11/05/2019

Fin de la 2e partie..... accueil à Aytré

Cette semaine s'est terminée la 2e partie de notre échange franco-allemand 2018/2019. Nous avons accueilli les élèves allemands de Philippsburg à Aytré.

Une belle semaine, autour d'un programme complet et à multiples facettes : la découverte du littoral à travers nos sorties sur l'île d'Aix et l'île de Ré (L'île de Ré est jumelée avec la ville de Philippsburg), sur les traces de l'histoire rochelaise, activités sportives et, bien sûr, introduction à la vie dans un établissement scolaire en France.

Merci à tous les acteurs d'avoir participé à la réussite de cette rencontre franco-allemande. DANKE !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.